

9回目／平成27年4月16日(木)

高齢者施設「だんらん」(深谷市)

27年度に入り最初の公演です。

今回は深谷市の高齢者施設「だんらん」へ、午前中、「くまぴあ」で練習した後6人で伺いました。

施設は楡山神社の近くにありました。施設の職員の方は皆さんとても元気な方々で、大声でディサービスの方々に声をかけ、公演前に入所者の方を集めてくれました。

公演は予定通り14:00から始まり、先ずこちらの自己紹介をし、発祥、「玉すだれ」の動きを説明しました。続いて「南京玉すだれ」の基本動作をベースとした演技をしました。

入所者の方々からは大きな沢山の拍手が送られ大いに盛り上がりました。

続いて我々が入所者の見物席に入り、「玉すだれ」を実際に手に触れてもらい、動かしてもらいました。初めての感触と動きに驚いていました。その後、メンバーの磯田さんが「どじょう掬い」を披露しました。回を重ねる毎に上手になってきました。

公演の最後は最も人気のあり、音楽に合わせて演技する「麦畑」を舞いました。その際入所者はもちろん職員の方々も一体となり、楽しい公演になりました。アンコールの音が掛り、メンバーの組み合わせを替え、もう一度「麦畑」を演じました。

今回の公演は、入所者の方々、職員の方々と一緒になって楽しみ、我々自身も元気づけられ満足したものになりました。

帰り際、「来月も来て下さい」と言われ、再度お伺いすることを約束し、皆さんと手を振りながら帰途につきました。



「南京玉すだれクラブ」 村田 裕滋